



生保内中学校報

駒ヶ嶺

No 16
令和2年
10月12日(月)

校訓
学校教育目標

正しく かしく たくましく
高い志をもち、進んで学び、心豊かで、たくましく生きる生徒の育成
～未来の社会や地域を支える人づくり～

駒草祭大成功

ご来場ありがとうございました

「Link ～希望と共に前へ～」というテーマで行われた今年度の駒草祭には、多くの皆様にお越しいただきましてありがとうございました。

土曜日に行われた前日祭では、それぞれ工夫を凝らした歌や踊り、ミスコン、クイズなどがあり、大いに盛り上がりました。

また、本番の駒草祭は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため内容や時間を縮小して行われましたが、日頃からお世話になっている家族の皆様へ感謝の意を示そうと、準備の段階から一生懸命取り組み、今できる全てを出し切ることができました。そうした生徒の姿や気持ちは、お越しいただいた家族の皆様へしっかり届いたと確信しています。

お忙しい中、多くの皆様に足を運んでいただきありがとうございました。



前期終了

前期終業式を行いました

コロナ禍に見舞われた今年度のスタートから約半年が経過しました。途中休校があったり、行事などが中止や延期になったりすることもありましたが、授業や様々な活動を通して、生中全生員が確かな成長を見せ、学校も生徒一人一人にもたくさんの収穫があった6ヶ月でした。

今日の3校時に行われた前期終業式では、1年生がS.Mさん、2年生がC.Sさん、3年生がY.Yさんが各学年の代表として前期を振り返っての反省と後期に向けての抱負を述べました。

校長からは、目指す学校像である「生徒一人一人が輝く、明日も行きたくなる、地域とともにある学校」づくりに一人一人が頑張ってくれたこと、また、秋休みに頑張りたいこととして、「自分との対話」「家族への貢献」「読書」の時間をつくって欲しいことを話しました。

保護者の皆様には、後期も本校教育活動に対しまして、ご支援とご協力よろしくお願いたします。

